	Наименование проекта: «Территория гармонии»

	1. Организация – заявитель предлагающая проект: Государственное учреждение «Территориальный центр социального обслуживания населения Новогрудского района» 

	2. Цели проекта: обеспечить условия для оказание социально-психологической и педагогической помощи и поддержки семьям, воспитывающим детей-инвалидов, людям с инвалидностью по восстановлению психологической устойчивости и нормализации психологического и эмоционального состояния всех членов семьи.
В семьях, где воспитываются дети-инвалиды, часто присутствует психологическое и эмоциональное напряжение, замкнутость в «четырех стенах», которое может сопровождаться депрессией.

Наш проект даст возможность таким семьям провести 3 дня на свежем воздухе за городом, сменить обстановку и получить комплекс услуг на безвозмездной основе. 

Место для реализации проекта выбрано не случайно. Во-первых, в филиале территориального центра в аг. Брольники создана безбарьерная среда. Во- вторых, это экологически-чистое, тихое место, находящееся за пределами города.  
В рамках проекта запланировано оборудование 2х комнат для проживания (комната на семью). 

 В течении 3х дневного курса по специально-разработанной программе, с семьями будет работать психолог, который расскажет, как снимать психологическое напряжение и не поддаться депрессии. Родители смогут получить эмоциональную «передышку», побыть несколько часов наедине с собой в комнате релаксации и даже обучится основам медитации, попробовать травяные сборы в фито-баре.
В то же время для детей с инвалидностью в оборудованной комнате будут проходить развивающие занятия с педагогом в игровой форме.  

	4. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:
1. Создание и оформление комнаты психологической разгрузки, комнаты релаксации, тактильной детской развивающей комнаты для организации и проведения психолого-педагогических мероприятий, направленных на коррекцию детско-родительских отношений, психологической разгрузки, навыков общения в семье с особенными людьми.
2.  Создание комнат для краткосрочного пребывания представителей целевой группы.

3. Разработка соответствующих программ психолого-педагогического сопровождения в условиях «Территории гармонии»

	5. Целевая группа: люди с инвалидностью, семьи, воспитывающие детей инвалидов 

	6. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: 

- проведение ремонтных работ в социокультурный центр «БРОМиК» (Безбарьерное развитие особой молодежи и компания) в агрогородке Брольники
- закупка необходимого оборудования и мебели;

- разработка уникальной психологической методики на основе проектного опыта с её последующей публикацией;

	7. Общий объём финансирования (в долларах США) – 95 000,00 $

	Источник финансирования

районный бюджет, внебюджетные средства, спонсорские средства
	Объём финансирования 

(в долларах США) – 95000,00 $

	Средства донора
	85500,00 $

	Софинансирование
	9 500,00 $

	8. Место реализации проекта: Республика Беларусь, Гродненская область, Новогрудский район, аг. Брольники ул. Центральная д. 11 а.

	9. Контактное лицо: Медведь Елена Александровна  тел. +375291324934
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	1. Project Name: “Territory of Harmony”

	2. Organization - applicant proposing a project: State institution “Territorial Center for Social Services of the Population of Novogrudok District”

	
3. Project objectives: to provide conditions for the provision of socio-psychological and pedagogical assistance and support to families raising children with disabilities, people with disabilities to restore psychological stability and normalize the psychological and emotional state of all family members. In families where children with disabilities are brought up, psychological and emotional stress is often present, isolation in the “four walls”, which may be accompanied by depression. Our project will enable these families to spend 3 days in the fresh air outside the city, change the atmosphere and receive a range of services at no cost.
The place for the implementation of the project was not chosen by chance. Firstly, in the branch of the territorial center in ag. Brolniki created a barrier-free environment. Secondly, it is an ecologically clean, quiet place located outside the city.

Within the framework of the project, it is planned to equip 2 rooms for living (room for a family).

 During a 3-day course, according to a specially developed program, a psychologist will work with families who will tell you how to relieve psychological stress and not succumb to depression. Parents will be able to get an emotional “respite”, spend several hours alone with themselves in the relaxation room, and even learn the basics of meditation, try herbal preparations in the phyto-bar.

At the same time, for children with disabilities in the equipped room will be developing activities with the teacher in a playful way.

	4. Tasks planned for implementation in the framework of the project:
1. Creation and design of a psychological unloading room, relaxation room, tactile children's development room for organizing and conducting psychological and pedagogical activities aimed at correcting parent-child relationships, psychological unloading, communication skills in the family with special people.

2. Creation of rooms for short-term stay of representatives of the target group.

3. Development of appropriate programs of psychological and pedagogical support in the “Territory of Harmony”


	5.Target group: people with disabilities, families raising children with disabilities

	6.Brief description of the project activities:

- Carrying out repair work in the social and cultural center “BDCYand the company” (barrier-free development of special youth and the company) in the agricultural town of Brolniki

- purchase of necessary equipment and furniture;

- development of a unique psychological technique based on project experience with its subsequent publication;

	7. Total amount of financing (in US dollars) - $ 95,000.00

	Source of financing

district budget, extrabudgetary funds, sponsorship funds
	Amount of financing

(in US dollars) - $ 95,000.00


	Donor funds

	85 500,00 $

	own contribution
	9 500,00 $

	8. Location of the project: Republic of Belarus, Grodno region, Novogrudok district, agro-town Brolniki st. Central d. 11 a.

	9.The contact person: Medved Helena  tel. +375291324934



